

TRIBUNE

Faire du neuf



Les échos de la vie des chrétiens des Vosges vont nous parvenir à un nouveau rythme, dans un nouveau format et avec une équipe renouvelée (bienvenue en particulier à Alice). Le bulletin diocésain prend un nouveau visage, c'est un beau signe pour cette rentrée, dans la dynamique de nos Chemins d'avenir.

Nos conseils paroissiaux et nos comités diocésains vont s'emparer de notre "projet", avec une nouvelle équipe de suivi et grâce au "guide du randonneur" (voir V.D du 25 juin). En mars 2010 nous ferons un point d'étape sur le travail pastoral entrepris.

Un nouvel appel va bientôt être lancé pour le diaconat.

La rentrée pastorale sera marquée par un rassemblement de la catéchèse intergénérationnelle, à Domremy : étape importante pour dynamiser le diocèse. Par ailleurs, la réflexion commune pour la nouvelle orientation de la catéchèse se poursuit avec les services de la catéchèse et de la formation.

Bientôt nous inaugurerons la Maison diocésaine, tandis qu'à deux pas, Panorama 88, refait à neuf et devenu "Quai des mots", tourne déjà à plein régime.

Baucoup de mouvement pour cette rentrée ! N'oublions pas l'essentiel et regardons le Christ dans la nouveauté de l'aujourd'hui : c'est là qu'Il nous appelle et que nous voulons Le servir.

+ Jean-Paul Mathieu,
Évêque de Saint-Dié

LE DÉBAT

Lueurs d'espoir d'une rentrée

Merci la crise. Un an après le splendide dérapage du système bancaire américain, il n'est pas interdit de tirer quelques enseignements positifs de cette catastrophe dont seuls des esprits étonnamment euphoriques pourraient annoncer l'issue. A quelque chose malheur est-il bon ? La solidarité s'est resserrée, se console Denis Schnabel, de la CGT, en considérant les dégâts subis dans la sous-traitance automobile. Face à l'ampleur du séisme, se serrer les coudes a tenu du réflexe de survie. Et les syndicats sont apparus, au-delà du chacun pour soi coutumier, comme les acteurs naturels de difficiles négociations sur le chômage partiel. Une crédibilité confortée par la condamnation des méthodes violentes des "Conti" : des salariés dont on comprend le désespoir, mais non son expression aveugle.

●●● suite page 5



"ON REDÉCOUVRE LES VERTUS DE LA SOLIDARITÉ DES ZONES RURALES" POUR ALAIN ROUSSEL,
MAIRE DE CLAUDON

AU SOMMAIRE

Initiatives
Un mois dans les Vosges
Portrait de Raphaël Thomassin
KT d'avenir : la catéchèse toutes générations
En route sur les Chemins d'avenir